

輝く子どもの姿～その①～

自然教室での御在所登山、94名全員が登頂に成功！

10月7日（水）・8日（木）、5年生が1泊2日で自然教室に出かけました。

本校の自然教室のメイン活動は、何と言っても御在所登山。「5年生94名全員登頂」を最大の目標として、準備を進めてきました。

当日の朝は、体調不良等で欠席者がいないかと心配しましたが、全員元気に集合。引率教員9名の他にも、東芝山岳会の登山ボランティアさん7名がサポートに入っていて、裏道登山口から4時間の予定で登山を開始しました。

途中にある山小屋地点で、登頂に際して気力や体力において困難だと判断された子については下山させる予定でしたが、何とか全員クリアー。しかしその後が大変。まさに「山あり谷あり」で怖くて前に進めない子、経験したことのない疲労のために座り込んでしまう子等々。

しかし、途中で登山を断念するという選択肢はもうないことを全員がよく理解していました。気力を失いかけている仲間を必死になって励ます声、自分も疲れているにもかかわらず友達のを荷物を代わりに持ってくれる仲間に助けられながら、何とか全員が1212mを登り切ることができました。

御在所山頂は、これ以上ない好天で見晴らしもよく、四日市ドームや名古屋駅前のビル、神島などが一望することができました。

お家の人に作っていただいたお弁当も最高でした。

今回の登山は、自然の厳しさ・美しさや仲間の優しさといったこととともに、自分自身に自信が持てた素晴らしい経験となったと思います。



輝く子どもの姿～その②～

三泗陸上記録会で好成績！！

10月13日（火）、四日市中央緑地公園内にある陸上競技場で、三泗地区陸上記録会が開催され、本校からも代表の6年生26名が参加しました。

男女100m走（男女4名ずつ）、男女走り幅跳び（男女2名ずつ）、男女ボール投げ（男女3名ずつ）、男女400mリレー（男女4名ずつ）の競技に参加しました。

参加者は、9月半ばから放課後のわずかな時間を使って練習を積み重ねてきました。今年度は、例年以上の好成績で「羽津北小学校、すごいなあ！」と何人もの方から声をかけられました。成績だけではなく、参加した26名全員が、羽津北小学校の代表として立派な態度で参加することができていて、大変うれしく思いました。

入賞者については、22日（木）にある全校集会の場で改めて表彰いたします。

【入賞種目】

男子400mリレー	優勝
男子走り幅跳び	第5位
女子400mリレー	第5位
女子100m	優勝
女子走り幅跳び	優勝、第3位



*順位は、午後の部の順位です。

輝く子どもの姿～その③～

たくさんの子が参加してくれた

「人権の花」運動の花の植えかえ

10月6日（火）の休み時間に、秋植え用のプランターへの花の植えかえ作業を行いました。

児童会役員の呼びかけで、約60名の子が植えかえ作業に参加してくれました。

秋植え用として「ナデシコ」「ペンタス」「キャットテール」の苗をプランターに植えかえました。

6月に行った春植え作業以来の2度目の植えかえ作業でしたが、前回以上の参加者数があっただけでなく、上級生が下級生に教えながら作業を進めている姿があちらこちらで見られ、とても微笑ましい光景がありました。

